

# Argamasilla suma seis nuevos Bachilleres de Honor

Son Milagros Rodríguez Cáceres, Rafael González Cañal, Alicia Villar Lecumberri, Santiago Alfonso López Navia, José Carlos de Torres Martínez y Felipe Blas Pedraza Jiménez

## ELPERIÓDICO

Hasta ahora tan sólo el director y compositor valenciano Ferrer Ferrán podía presumir de haber sido nombrado Bachiller de Honor de la Argamasilla. El sábado 21 de febrero la villa sumaba otros seis nuevos Bachilleres de Honor, seis nuevos amigos de la Argamasilla de La Mancha, que diría Avellaneda en su Quijote. En un acto solemne celebrado en el Teatro-Auditorio Municipal se dio cumplimiento a lo aprobado por el Pleno municipal del 31 de abril de 2014, en el que se acordó reconocer su dedicación y trabajo en pro de la divulgación de la tradición cervantina de Argamasilla a Milagros Rodríguez Cáceres y Rafael González Cañal, de la Universidad de Castilla-La Mancha; Alicia Villar Lecumberri, Santiago López Navia y José Carlos de Torres Martínez, de la Universidad Complutense de Madrid, y Felipe Blas Pedraza Jiménez, de la Universidad de Barcelona.

Fueron el alcalde de la villa, Pedro Ángel Jiménez, y la portavoz del Grupo Municipal Popular, Cristina Seco, los encargados de hacer entrega de estas distinciones, siendo testigo de ello el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Fernando Rodrigo. En



Los Bachilleres de Honor al término del acto.

RUFINO PARDO

opinión del primer edil, todos los homenajeados atesoran grandes e importantes trayectorias que les hace merecedores de este honor, pero principalmente lo merecen por "haber dado mucho, de forma generosa y altruista a la tradición y a la cultura de nuestro pueblo y por la estrecha vinculación y la gran aportación que han hecho a lo largo de muchos años al fortalecimiento y difusión de nuestra cultura, tradición cervantina y quijotesca".

Del mismo modo, Jiménez recordó a importantes personalidades, también amigos de la Argamasilla, para los que este lugar fue una parte muy importante para profundizar

en la obra de Cervantes y principalmente en el Quijote, "personalidades —recordó el alcalde— como Martín de Riquer o José María Casassayas, ya fallecidos, a los que Argamasilla de Alba homenajea a diario con dos placas en la Casa de Medrano, lugar donde se gestó la obra cumbre de Cervantes".

En representación de los homenajeados tomó la palabra el más veterano de ellos, José Carlos de Torres, agradeciendo el recibimiento que "siempre nos ofrece Argamasilla. Es un placer venir a este lugar donde debió estar Cervantes y debió estarlo de una manera muy especial". "Cultura —apuntó De Torres— es

una palabra que etimológicamente significa cultivo, cultivo del hombre, y vosotros en la palabra, habéis demostrado que sois un acervo del patrimonio mundial".

El acto, presentado por el director del Área Municipal de Cultura, Pedro Padilla, contó con la colaboración de Primer Acto Teatro, que escenificó unos pasajes del Quijote; la Coral Cervantina, infantil y juvenil, y la Coral Polifónica Villa del Alba, que ofreció un pequeño recital.

Con este acto Argamasilla de Alba ha inaugurado el programa conmemorativo del IV Centenario de la publicación de la segunda parte del *Quijote* escrito por Cervantes.

Gran expectación para asistir en Tomelloso a la obra *Al final de la carretera*

## ELPERIÓDICO

El sábado 28 de febrero llega al Teatro Municipal de Tomelloso la obra de Willy Russell *Al final de la carretera*, en versión de Juan Carlos Rubio. La representación, que protagonizan cuatro actores muy conocidos por sus trabajos en televisión, Manuel Baqueiro, Melani Olivares, Marina San José y Raúl Peña, ha generado gran expectación entre los aficionados tomelloseros, que el primer día en el que se pusieron a la venta las entradas formaron largas colas ante la Posada de los Portales. Dirigida por Gabriel Olivares, *Al final de la carretera* nos habla de la crisis, pero no de la económica, sino de esa que a todos nos llega de un modo u otro al traspasar la frontera de los cuarenta. La acción de esta divertida y amarga comedia se desarrolla el día en que Rafa, personaje al que da vida Manuel Baqueiro, cumple la simbólica cifra y pone en cuestión su vida aparentemente perfecta.



R.M.F.A. (archivo del Teatro Municipal)

## El Teatro Municipal de Tomelloso se llena de copla

El sábado 21 de febrero el Teatro Municipal de Tomelloso acogió la celebración del V Festival de la Copla Ciudad de Tomelloso, organizado por la Asociación de Vecinos del Barrio José María del Moral. Bajo el título de *Se llama copla*, el público pudo disfrutar con las actuaciones de Isabel Rico, Cristian, los guitarristas Quintana de Valdepeñas y Luis Fernández, así como con el cuadro

de baile de la Asociación Cultural Baile Flamenco Daniel Castellanos. Los aficionados a este tipo de espectáculos están de enhorabuena, dado que el próximo sábado 7 de marzo podrán disfrutar con la IX Gala de Flamenco, Humor y Copla, organizada en esta ocasión por la Hermandad de Nuestra Señora del Mayor Dolor. En esta velada el público tendrá la oportunidad de aplaudir al cua-

dro de baile presentado por la Academia de Baile Flamenco Rosa Mercedes, así como a Natalia Moralo, que cantará por Antonio Farina en un homenaje al cantaor; a May Vargas, que interpretará canción española, y a Ana Torres, que aportará el componente humorístico. El espectáculo dará comienzo a las nueve de la noche y la taquilla se destinará a sufragar la casa de la hermandad.